

# Cooling System Dhuha Sasareungan Kang Samian Bersama Warga Palabuhanratu

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Sep 13, 2024 - 18:40



*Cooling System Dhuha Sasareungan Kang Samian Bersama Warga Palabuhanratu*

Sukabumi - Dalam rangka menjaga situasi kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024, Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan cooling system bertajuk "Dhuha Sasareungan Kang Samian" di Masjid Jami Al-Amin, Kp. Cangehgar, Palabuhanratu, Jumat (13/9/2024). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Wakapolres Sukabumi, Kopol Rizka Fadhila, S.H., S.I.K., dan dihadiri oleh jajaran pejabat utama Polres Sukabumi serta masyarakat setempat.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kapolsek Palabuhanratu Kompol Rony Haryanto, S.Ip., M.H., Ketua DKM Masjid Al-Amin Bapak Teli, Imam Masjid Ustadz Lukman Nul Hakim, Ketua RW 02 Bapak Ridwan, serta tokoh masyarakat, tokoh agama, dan jamaah warga sekitar.

Dalam sambutannya, Wakapolres Sukabumi menyampaikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pilkada berlangsung. Ia memperkenalkan program "Dhuha Sasareungan Kang Samian" yang bertujuan menciptakan suasana aman dan damai di tengah masyarakat.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari cooling system dalam menghadapi Pilkada 2024. Kami berharap program ini dapat membangun kesadaran bersama untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah Sukabumi tetap kondusif. Polres Sukabumi selalu siap bersama masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada," ujar Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si.

Setelah sambutan, kegiatan dilanjutkan dengan kultum dan doa bersama yang dipimpin oleh Ustadz Lukman Nul Hakim, serta sesi tanya jawab antara warga dan pihak kepolisian. Masyarakat menyampaikan aspirasi, termasuk harapan dari ibu-ibu majelis taklim agar Bhayangkari bisa hadir dalam kegiatan serupa di masa mendatang. Selain itu, warga juga menyatakan kesiapan untuk aktif menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali pos kamling.

Kegiatan ini diakhiri dengan sholat dhuha berjamaah serta pembagian sembako kepada jamaah yang hadir. Acara berlangsung lancar, aman, dan penuh keakraban hingga pukul 10.10 WIB.

Kapolres Sukabumi menegaskan bahwa program "Dhuha Sasareungan Kang Samian" akan terus dilaksanakan di berbagai wilayah untuk memastikan masyarakat tetap dalam suasana harmonis dan siap menyambut Pilkada dengan semangat persatuan.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berpartisipasi aktif menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya dalam masa Pilkada ini. Dengan kebersamaan, kita bisa mewujudkan Pilkada yang aman dan damai di Kabupaten Sukabumi," pungkas Kapolres Samian.